

Conferencia de directores de Aduanas de la región Europa de la OMA

Los temas tratados durante la Conferencia celebrada en Rusia fueron la compatibilidad de los sistemas de tránsito, el comercio electrónico y el Plan Estratégico de la OMA.

Los directores generales de Aduanas de la región Europa de la OMA se reunieron a finales de abril en San Petesburgo, invitados por el primer director adjunto del Servicio Federal de Aduanas de la Federación de Rusia y también vicepresidente de la OMA para la Región de Europa, Ruslan Davydov. Presidió el encuentro el Secretario General de la OMA, Kunio Mikuriya.

Durante las diferentes sesiones se analizaron diversos temas, haciendo especial hincapié en los concernientes a la compatibilidad de los sistemas de tránsito en la región de Europa, la medición del desempeño, el comercio electrónico y el Plan Estratégico de la OMA. Los asistentes también se mostraron muy proclives a incluir temas de ética y digitalización en la lista de prioridades de la OMA.



Durante la Conferencia, los jefes de los organismos regionales de la OMA también repasaron las actividades llevadas a cabo durante el pasado año y se informó a los delegados del nombramiento de un nuevo Director para la Oficina Regional para el Desarrollo de Capacidades (BRRC) en Baku.